
Frau Lunderstädt und Frau Zieschang als Stellvertreterin sind beratende Mitglieder in dem 
Ausschuss für Schule und Kultur. Leider waren beide erkrankt und deshalb die Teilnahme nicht 
möglich. Daher  fragt Frau Lunderstädt nach, ob es überhaupt für den Seniorenbeirat sinnvoll sei 
in diesem Ausschuss vertreten zu sein. 
  
Der Vorsitzende entgegnet, dort, wo der Seniorenbeirat ein Beratungsrecht hat, soll auch eine 
Sitzungsteilnahme erfolgen. Allerdings und hier wendet er sich an die Verwaltung, wäre es 
wünschenswert, wenn alle Mitglieder des Beirates sich grundsätzlich vertreten können. 
  
Herr Nipken klärt dies ab. 
  

(Anmerkung: 2. Sitzung des Seniorenbeirates am 25.02.2010 unter TOP2) 
  
Herr Seiferth berichtet von der letzten Bauausschusssitzung.  Dort wurde über die Sportanlage 
Hermannstraße, die Bepflanzung des Kreises bei „McDonalds“, sowie über Reparaturen und 
Erhaltungsmaßnahmen diskutiert. 
 
 


